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OGGETTO: SITUAZIONE RELATIVA ALLA ZONA DI PIAZZA BOVES (CUNEO) E
ANALISI DEI POSSIBILI INTERVENTI PER LA RIQUALIFICAZIONE DELLA STESSA

Ti sottoscritto ARNAUDO Enrico, in qualità di Consigliere Comunale del gruppo UDC --
CRESCERE INSIEME

premesso che

già in passato si era posta all'attenzione dell'amministrazione comunale la situazione relativa a
Piazza Boves (Cuneo)

considerato che

in data 05/10/2012 è stata depositata presso il protocollo generale una lettera sottoscritta, da circa
200 persone (residenti e commercianti del quartiere in oggetto) in cui si segnala/no:

a) il forte disagio in cui ormai da molti anni vivono i residenti e i commercianti di Piazza Boves a
causa dello stato di "presunto" degrado in cui versa la piazza, anche a seguito della realizzazione
del parcheggio sotterraneo e delle relative pertinenze metalliche collocate sulla superficie esterna

b) molteplici fatti ed episodi che hanno segnato negli ultimi anni la vita della piazza come ad
esempio:

- le lesioni strutturali ai palazzi limitrofi al parcheggio sotterraneo

- la mancanza di idonee misure di prevenzione e protezione della struttura a difesa dell ' incolumità
delle persone

la scarsa frequenza con cui sono stati proposti manifestazioni/eventi culturali di una certa
importanza che abbiano individuato nella piazza il proprio fulcro

i reiterati episodi di violenza che, nonostante la presenza di telecamere, si sono puntualmente
verificati

i frequenti schiamazzi dei fruitori dei locali notturni

INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA per conoscere:

la pianificazione e la programmazione che l'amministrazione comunale intende intraprendere al
fine di risolvere le problematiche di cui sopra.

In attesa di ricevere una risposta nel prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente ringrazia.

Enrico Amando
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